



El aeropuerto de Zaragoza invertirá en varias mejoras

Unos 16 millones servirán también para otra terminal

EFE
Zaragoza

El aeropuerto de Zaragoza invertirá 16 millones en obras que permitirán ampliar la plataforma y remodelar las calles de rodaje, ya adjudicadas por 5 y 7 millones, y una nueva terminal de carga que ha salido a contratación por 3,5, a lo que se sumará la creación de una nueva nave para la manipulación de la mercancía aérea, me-

jas en la terminal y la urbanización de una zona para actividades logísticas.

Estas previsiones las conocieron este lunes in situ, de la mano del director del aeropuerto, Marcos Díaz, el presidente del Gobierno de Aragón, Javier Lambán; el consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, y la delegada del Gobierno en Aragón, Carmen Sánchez.

Con estas mejoras y su situación estratégica, el aeropuerto de Zaragoza, que sigue creciendo en tráfico de mercancías y se prevé que el próximo verano se bata un récord de vuelos chárter, con más de medio centenar de ellos, tiene una oportunidad "inmejorable para consolidar su posición de liderazgo en la logística española y para incrementar esa posición", según ha destacado Lambán.